



Casa en venta en Chirivel, Chirivel

39.950 €

Referencia: SRRPS03 Dormitorios: 8 Baños: 2 Terreno: 141m² Construido: 113m² Terraza: 8m²





Inland Almeria, Chirivel

Piso, 113 m2, 141 Metros de parcela, 38 Metros de jardín, 8 dormitorios, 1 baños, NoTo reform, planta 0, 1 terrazas, 8 m2 de terraza, con trastero, ¿Está buscando un proyecto de renovación para crear esa impresionante casa familiar dentro de una ciudad, sumergiéndose en el estilo de vida español Entonces, esta casa adosada en Chirivel es para usted. La casa adosada se encuentra en la parte principal de la ciudad, con fácil acceso en transporte público, a un corto paseo de la tienda local y los bares. Médico, escuelas y farmacia. Déjame contarte sobre esta propiedad. Entramos a la casa a través de un pasillo que conecta las habitaciones de esta planta. En esta planta hay 4 habitaciones grandes en total, incluida una sala de estar con chimenea, ya que la propiedad necesita una renovación, la distribución de estas habitaciones y la configuración de la propiedad es completamente su elección. Permitiéndole crear dormitorios, baño y una cocina grande, puede configurar esta propiedad según sus especificaciones. Pasamos por puertas dobles de la sala de estar a un balcón, con una habitación a la derecha que sería perfecta para una cocina exterior, con agua conectada y una chimenea. Desde el balcón se puede disfrutar de vistas al pueblo y al jardín/patio de la propiedad. Al subir las escaleras, entramos en una gran sala luminosa con chimenea abierta que se divide en un gran espacio interior con tres habitaciones separadas, con una ventana que da al pueblo desde la sala principal, nuevamente esta es una zona muy luminosa. Una de las habitaciones tiene vistas a la zona ajardinada de la propiedad. Esta parte de la casa se utilizaba antiguamente para almacenar grano para los animales. Al bajar a la planta baja encontramos nuevamente un espacio increíble con un baño familiar y varias habitaciones, todas conectadas desde la sala principal al final de las escaleras, en total hay 5 habitaciones, que originalmente se usaban para guardar animales. Hay 2 puertas a cada lado del edificio en este nivel que dan al patio/jardín. Se puede acceder a la casa tanto por la parte delantera como por la trasera a través de un camino pavimentado y desde la calle detrás de la casa, a través de puertas dobles hasta el área del jardín, que sería un espacio exterior fabuloso, también podría crear un espacio de garaje si lo desea. La propiedad está conectada a la red eléctrica, que necesitará una actualización, al alcantarillado y al agua de la red, también tiene en la planta baja un pozo con agua de manantial natural, el pozo tiene una bomba de agua, pero esto también necesitaría una actualización. Esta es una propiedad encantadora y luminosa, la propiedad tiene mucho potencial y hay mucho terreno, esto sería la casa familiar más impresionante, o con las licencias correctas en su lugar podría dividirse en dos apartamentos. ¡¡La elección es suya!! Esta propiedad es una visita obligada, y un poco de imaginación podría ser la casa de sus sueños bajo el sol.



Características:

terrace

terrace size: 8

Para reformar

garden

water heating

rooms individually heated

store room

community garden